



I'm not robot



reCAPTCHA

Continue

Paco el chato cuento escrito

Este sitio web utiliza cookies para proporcionar la mejor experiencia de usuario. Si continúa navegando, consiente la aceptación de las mencionadas cookies y la adopción de nuestras políticas de cookies, haga clic en el enlace para obtener más información.plugin el uso de cookies acepten cookies de linkedin cookies para mejorar el funcionamiento y el rendimiento de nuestro sitio web y para proporcionar anuncios relevantes. Al continuar navegando por el sitio web, usted acepta el uso de cookies. Para obtener más información, consulte nuestras políticas de privacidad y términos de uso. Repase las historias que leyó con su maestro. Respuesta: Las respuestas de esta página dependen de las historias que leas y de las historias que más te gusten para que puedas recomendarlas a tus amigos. Seleccione la historia que desea recomendar. Respuesta: Las respuestas de esta página dependen de la historia que elijas en tu habitación y de las razones que elijas. Paco está trabajando en las respuestas en este sitio. Estarán disponibles pronto. Anota las palabras que faltan. Respuesta: Paco está trabajando en las respuestas en este sitio. Estarán disponibles pronto. Vuelva a leer la recomendación y determine dónde dice: Responde: De qué se trata la historia: una niña se llama Caperucita, que le pide a su madre que entrete con su abuela, que vive en el bosque. Mamá te advierte que tengas cuidado en el bosque porque es peligroso. A veces no obedece a su madre. Unas frases que te invitan a leer: Si quieres saber qué aventuras han ocurrido en el bosque, lee el cuento Caperucita Roja. Detalles del libro: Charles Perrault Paco título y autor de Caperucita Roja trabaja en las respuestas de esta página. Estarán disponibles pronto. Paco está trabajando en las respuestas en este sitio. Estarán disponibles pronto. Paco está trabajando en las respuestas en este sitio. Estarán disponibles pronto. Juega a la lotería. Respuesta: Para esta actividad necesitarás una lotería de objetos y animales, rayas cortantes de primer grado. Cuando los tengas, estarás jugando en tu sala de lotería. Dicta al maestro en base a la recomendación de la historia de su elección. Respuesta: Las respuestas a esta actividad dependen enteramente de la historia que eligieron en el salón de clases y deben usarse para dictar la recomendación a su maestro. ¿Por qué el cachorro tenía una venda en la pata? Respuesta: Desde que se torció la pierna, ¿por qué le vendaron la pierna a Guy? Respuesta: Quería consolar al cachorro por atando al patito. ¿Por qué la historia se titula Compañía? María Voluntad: Compañía de amigos, cooperación y relación solidaria que existe entre amigos. La historia se llama porque Guy era comprensivo y amigable con el cachorro, primero, cuidando del cachorro cuando torció al patito; cuando el pie está vendado. Cómo hacer esta página de respuesta: Escuche leer la tabla e identifique las partes Cómo realizar esta página de respuesta: Describa la historia y los elementos que aparecen con frases de mensajería instantánea, cree una tabla en el cuaderno como la siguiente y rellénelo de acuerdo con la función Respuesta : Cómo hacer esta página de respuesta: Escuchar la historia o leerla para que pueda responder a las preguntas Introduzca las letras que faltan. Respuesta: Cómo hacer esta página Respuesta: Describa la primera versión de la historia de sitios con objetos y personajes Cómo hacer de esta página Respuesta: Revise la historia para poder responder preguntas Cómo hacer esta página Respuesta: Describa la segunda versión de story.exchange las historias y responda a las preguntas Cómo hacer respuesta a esta página: Leer la historia El lagarto llora y responder a la pregunta por qué el lagarto llora y el lagarto? Respuesta: ¿por qué perdieron sus anillos ¿Por qué dicen que los lagartos y lagartos son viejos? Respuesta: por qué lloran, escriben otro torbellino de lengua. Respuesta: 1- Lado, ledo, lido, barro, ludo, dime al revés lo dudo. Ludo, barro, playa, ledo, lado,¿Qué me costó el trabajo?2- Pepe Pecas costilla de patata con pico, un pico picado patata Pepe Pecas.Si Pepe Pecas costilla de patata con un pico, donde está el pico con el que Pepe Pecas rebanadas de patatas?3- No me miren, luego mí nos miren para mirarnos, no nos miremos el uno al otro, no nos miremos el uno al otro porque cuando nos miramos el uno al otro porque cuando nos miramos el uno al otro Tal vez se aman. Cómo hacer que esta página Responda: Intercambia el comentario de texto que todo el mundo piensa. Si hay palabras repetitivas que las reemplazan por palabras que tienen el mismo significado Cómo obtener esta página de respuesta: Revise los libros de cuentos para ver cómo se encuentran. Elija uno y anote las partes de la misma en la tabla y responda a las preguntas Cómo crear esta página de respuesta: Decidir cómo se organizan y distribuyen las historias en las páginas. ¿Cómo se llama la bala del poema? Respuesta: Es un juguete de niño que consiste en armar un círculo y girar mientras canta canciones o resoda rimas. ¿Por qué el poema se llama All Round? Respuesta: Para toda la canción que necesita para rodear las manos del otro y en círculo Cómo realizar esta página Respuesta: Reproducir suficiente! Copie la historia en uno o escórtelo en tu ordenador. Resalta el título en letras más grandes. Ejecutar la página de respuesta: cree una portada. las instrucciones sobre cómo hacer esta página de respuesta: Seleccione un texto para leer y puede responder a las preguntas que vienen con esta actividad. Slideshare utiliza cookies para mejorar la funcionalidad y el rendimiento, así como para mostrar anuncios relevantes. Si continúa navegando, consideramos que acepta el uso de cookies en este sitio web. Consulte nuestro acuerdo de usuario y nuestra política de privacidad. Slideshare utiliza cookies para mejorar la funcionalidad y el rendimiento, así como para mostrar anuncios relevantes. Si continúa navegando, consideramos que acepta el uso de cookies en este sitio web. Consulte nuestra política de privacidad y el acuerdo de usuario para obtener más información. Había una vez, en una granja conocida como 7 vacas era un niño llamado Paco el Chato, Paco el Chato vivió allí al nacer cuando cumplió seis años Paco debería haber entrado en la escuela. Por eso su padre, Don Pancho, lo llevó a la ciudad donde vivía su abuela, así que su abuela lo llevó a la escuela. Página 2 Una vez que había una granja conocida como 7 vacas para un niño llamado Paco el Chato, Paco el Chato vivió allí desde su nacimiento, a la edad de seis años paco debía entrar en la escuela. Por eso su padre, Don Pancho, lo llevó a la ciudad donde vivía su abuela, así que su abuela lo llevó a la escuela. Página 3 Había una vez un niño llamado Papco el Chato, Paco el Chato, que vivía allí desde su nacimiento cuando tenía seis años, Paco tuvo que entrar en la escuela. Por eso su padre, Don Pancho, lo llevó a la ciudad donde vivía su abuela, así que su abuela lo llevó a la escuela. Página 4 Había una vez un niño llamado Paco el Chato, Paco el Chato, que vivía allí desde su nacimiento cuando tenía seis años, paco tuvo que ir a la escuela. Por eso su padre, Don Pancho, lo llevó a la ciudad donde vivía su abuela, así que su abuela lo llevó a la escuela. Página 5 Había una vez un niño llamado Paco el Chato, Paco el Chato, que vivía allí desde su nacimiento cuando tenía seis años, paco tuvo que ir a la escuela. Por eso su padre, Don Pancho, lo llevó a la ciudad donde vivía su abuela, así que su abuela lo llevó a la escuela. Página 6 Había una vez un niño llamado Papco el Chato, Paco el Chato, que vivía allí desde su nacimiento cuando tenía seis años de edad se suponía que Paco entraría en la escuela. Por eso su padre, Don Pancho, lo llevó a la ciudad donde vivía su abuela, así que su abuela lo llevó a la escuela. Escuela.